

Dans ce numéro :

- Repas de soutien
- Escale à Sète
- Les travaux d'hivernage
- Le nouveau comité

Le mot de notre Président

Chers membres de l'Association Helena 1913.

Je vous souhaite tout d'abord à toutes et à tous une excellente année 2020, que les vents vous soient favorables et vous emmènent vers des horizons ensoleillés !

Nous sommes heureux de vous retrouver au seuil de 2020 et nous réjouissons de vous rencontrer que ce soit à l'occasion de notre repas

de soutien, des journées d'Escale à Sète ou d'une des croisière programmées cet été en Méditerranée.

Vous êtes très nombreux à nous avoir encouragés et soutenus l'an dernier et nous vous en remercions très sincèrement.

Le comité souhaite faire évoluer notre association; il a été élargi et nous avons entre autres décidé de vous informer plus régulièrement de la vie d'Helena. Vous recevez aujourd'hui ce premier bulletin d'information, faites-nous part de toutes vos critiques, suggestions ou commentaires.

Au plaisir de vous rencontrer prochainement.

Alain Linder



Automne 2019, sur le chemin du retour vers Port Napoléon, Helena 1913 au large des îles Lipari



Repas de soutien du 13 mars

Le traditionnel repas de soutien d'Helena 1913 aura lieu le vendredi 13 mars au CNV (Cercle nautique de Versoix) à Port-Choiseul, Versoix.

Ce repas, préparé par l'excellent chef du restaurant du CNV, est une excellente occasion d'échanger entre amis d'Helena et de contribuer aux travaux d'entretien de notre beau bateau. Nous nous réjouissons de vous rencontrer.

Durant la soirée nous organiserons notre traditionnelle vente aux enchères à l'aveugle. Vous êtes invités à apporter un objet emballé qui sera mis en vente à l'heure du café.

Le prix du repas est de 100 francs.

Nous vous remercions de confirmer votre participation en précisant votre choix de plats du menu proposé ci-dessous jusqu'au mercredi 11 mars en contactant Marc Vallon au 079 688 56 20 par sms ou téléphone ou sur l'adresse email : marcvallon@bluewin.ch

LE MENU

Les entrées

Le Chèvre

En aumonière au miel et thym, jeunes pousses de mesclun

Ou Le Poireau

En velouté, réduction de crème balsamique et cerfeuil

Les Plats

Le Saumon

Rôti sur peau, beurre blanc au citron vert
mousseline de petits pois et chips vitelotte

Ou Le Poulet

Cuit basse température, sauce grand-mère
gratin dauphinois et mini légumes

Les Desserts

Le Citron

En tartelette, meringue italienne et sorbet citron

Ou Le Café

Façon tiramisu à l'amaretto, biscuit spéculoos et glace café

Escale à Sète



Escale à Sète 2018 : Helena côtoie l'Hermione



Comme vous le savez, le rendez-vous « Escale à Sète » est une manifestation à l'ambiance festive qui permet à chacun d'admirer et souvent de visiter des voiliers hors du commun. Comme en 2018 Helena participera à cet événement et côtoiera d'autres bateaux formidables. Cette année les Pays-Bas seront les invités d'honneur de la fête, la participation du brick Morgenstern et du trois mâts Oosterchelde est prévue. Vous trouverez plus

d'informations sur le site : <https://escaleasete.com/>

Venez nous rejoindre à Sète : voici ce qu'Helena vous a préparé

Helena se mettra en quatre pour vous accueillir et donner l'occasion aux membres de l'Association de monter à bord pour une sortie en mer (du 7 au 13 avril) ou, du 14 avril au 2 mai, pour une croisière de deux jours. Ce sera une belle opportunité de retrouver votre bateau et peut-être de le faire découvrir à vos proches à l'occasion d'un passage pascal dans le midi.

Escale à Sète : Helena 1913 fait la fête

Goûtez à la navigation sur notre voilier plus que centenaire lors de sorties ou mini-croisières. Sorties d'une journée pendant la fête **du 7 au 13 avril 2020**, ouvertes à tous.

1 journée CHF 50.-/pers. - Euros 45.-/pers.

La sortie est gratuite pour les membres de l'Association.

Adresse de contact: alain.linder@bluewin.ch

Sète et environs (du 14 avril au 2 mai 2020)

Sorties réservées aux membres

1 journée membres gratuit

2 journées (1 nuit à bord) membres CHF 75.- et caisse de bord

3 journées (2 nuits à bord) membres CHF 150.- et caisse de bord

Pas d'inscription sur le site, uniquement par mail : alain.linder@bluewin.ch

En parlant d'argent ...

Helena 1913 est une association sans but lucratif, les recettes provenant des croisières sont intégralement consacrées aux frais de fonctionnement, d'entretien et de restauration du bateau.

Les travaux d'hivernage 2020

Au terme de son voyage de retour de Skiros, Helena est arrivée en novembre à Port Napoléon (Port Saint-Louis) pour y passer l'hiver.

Du premier au quinze mars des travaux d'entretien et de réfection seront réalisés afin que notre bateau soit prêt pour les journées d'Escale à Sète et pour les croisières de la saison 2020.

Les travaux qui sont planifiés ces prochaines semaines

- Réfection du réservoir babord;
- Travaux de peinture-verniss (extérieur du roof, verrière et capot, cockpit, bancs, timonerie, intérieur, plancher, mât, pavois);
- Changement des batteries de service;
- Entretien du moteur et du guindeau;
- Coque : polish—antifouling;
- Divers travaux de contrôle et d'entretien.

Ces opérations seront réalisées grâce à la participation de plusieurs de nos membres sous la supervision de Jean-Pierre Carrafang. Nous reviendrons plus tard sur ces travaux indispensables pour qu'Helena navigue.



Helena prête à l'hivernage à Port Napoléon

Le comité 2020—2021

L'assemblée générale du 31 janvier a élu le Comité suivant :

Président : Alain Linder, il officie également comme responsable des skippers avec le soutien d'Alain Ihne

Vice-Président : Alex Fischer

Trésorière : Marlyse Mattman

Secrétaire : Cécile Coda

Responsable des manifestations : Marc Vallon

Responsable des réservations : Eliane Nussbaumer

Responsable de la communication : François Veuthey

Ce bulletin d'information est le vôtre.

Si vous avez des attentes, des critiques ou des commentaires sur les thèmes choisis ou la manière de les traiter, faites-nous en part à l'adresse : info@helena.ch



Quelques participants à l'assemblée générale d'Helena 1913